

## 以心伝心～今伝えるメッセージ～

### 平成24年度 三課程合同文化祭「中央祭」

#### が開催されました

11月28日（日）、第19回三課程合同文化祭が開催されました。当日は心配された天候も素晴らしい快晴に恵まれ、また大変多くの皆様にも観覧いただきました。

本年度は、三課程の生徒・職員の投票により、文化祭の愛称を「中央祭」とし、さらに閉会式のイメージソングとしてファンキーモンキーベイビーズの「あとひとつ」を全員で合唱するなど、新しい試みが行われました。

開会式では、三課程の生徒会長が手をつなぎ、声をそろえて今年の文化祭の開会を宣言しました。

ステージでは、昼間部音楽受講生や本校の社会人講座受講生の皆さんによる合唱、夜間部生徒会によるスタンブラリー演劇、職員バンド、通信制生徒会手作りのデジタル紙芝居、三課程有志によるダンス、昼間部吹奏楽部の演奏など、どれも見応えのある発表ばかりでした。

夜間部生徒は1年A組が大盛況のお化け屋敷、C組が一人一人の生活体験発表の掲示、2年生は10月中旬に実施した修学旅行の成果発表、3年A・C組は手作りクッキーの販売と特にA組の校章をかたどったモニュメント展示、他にも写真部の作品展示など、例年以上に生徒は意欲的に取り組みました。

三課程それぞれが特色を生かした素晴らしい文化祭となりました。

また、当日は、朝早くから多くの保護者の皆様にPTAバザーへのご協力をいただき厚くお礼申し上げます。おかげをもちまして、地域の皆様にも大変喜んでいただき、中央高校を理解していただく格好の機会となりました。今後とも、本校の教育活動に対し、ご支援とご協力をいただきますよう、お願い申し上げます。



夜間部生徒会によるステージ発表  
「スタンブラリーに来てね～！」



バザー餅つき  
～多くの生徒が協力してくれました～



写真部作品展示  
～力作ぞろいです～



2年生修学旅行成果発表  
～生八つ橋製作体験のまとめです～



2年生の修学旅行では、兵庫県の  
「人と防災未来センター」も見学しました



3年生クッキー販売の準備  
～またたく間に完売となりました～



屋間部書道愛好会による書道パフォーマンスの作品です